

# Fußballer suchen Nachwuchstrainer

## Jahresversammlung Beim SSV Wildpoldsried kicken 150 Kinder und Jugendliche. Ehrungen für treue Mitglieder

**Wildpoldsried** Von einem Generationenwechsel bei der ersten Fußballmannschaft des SSV Wildpoldsried sprach nicht nur Daniel Ernst als stellvertretender Abteilungsleiter. Auch Vorsitzender Xaver Wankler eröffnete in diesem Sinne die Jahresversammlung des Vereins. Veränderungen gab es nach den Neuwahlen 2016 nicht nur im Gesamtvorstand, sondern auch bei den Kickern und den Stockschützen. Ebenso wurde eine neue, junge Fahnensektion formiert. Dominik Moser, Simon Pfingstl, Tobias Rieger und Marc Springer lösten die langjährige Truppe um Peter Kiesel, Markus Hering und Peter Fühner ab.

Für die Übungsleiter gab es einen neuen Leitfadens. Darin erfahren die Ehrenamtlichen Wissenswertes über den Verein. Zwangsläufig geht es dabei auch um das Thema Datenschutz. Im Aufnahmeformular willigen Neumitglieder künftig ein, dass personenbezogene Daten für interne Zwecke gespeichert und veröffentlicht werden dürfen. Etwa in Presseberichten und auf der SSV-Homepage. Bei der Jahresversammlung stimmten die anwesenden 92 Mitglieder zu, dass der Verein auch weiterhin Namen der knapp 1700 Sportler von Siegerehrungen und anderen Veranstaltungen veröffentlichen darf.

Neben den üblichen Veranstaltungen

im Jahreslauf beteiligt sich der SSV am Festjahr „625 Jahre Wildpoldsried“, am 18. Juni gibt es das „Spiel ohne Grenzen“ für Familien, am 8. Juli ein Ortsteilturnier. Das Theaterprojekt „Weiße Kleider – Grüne Minna“ wurde bereits erfolgreich abgeschlossen. Aus den Abteilungen wurde folgendes berichtet:

● **Turnen** (Margot Schneider) Bis zu 60 Kinder sind montags in den Übungsstunden – von Ein- bis Elfjährigen. Auch die zwei Leistungsgruppen trainieren fleißig und nahmen an Wettkämpfen teil. 30 Übungsleiter bieten ein breites Angebot für jedes Alter im Bereich Be-

weglichkeit, Koordination und Kondition an.

● **Ski** (Katja Fröhlich) Die Skiabteilung berichtete über Rekordzulauf trotz schwieriger Wetterverhältnisse und kürzerem Winter. 60 Kinder im Alpin- und 38 im Langlauftraining sowie Erfolge in den Allgäuer Rennserien sprechen für die gute Arbeit der Trainerteams.

● **Theater** (Markus Komm) Das Jahr 2016 diente vor allem der Vorbereitung für das inzwischen aufgeführte Projekt „Weiße Kleider – Grüne Minna“. Es ging darum, Ideen zu finden, Texte zu schreiben, Musikstücke auszusuchen und mehr als 80 Mitwirkenden und Helfer zusam-

menzubringen. Die Theaterabteilung richtete einen Workshop des schwäbischen Amateurtheaters aus.

● **Fußball** (Daniel Ernst) 150 Kinder und Jugendliche nehmen am Spielbetrieb teil. Aufgeteilt sind sie auf zehn Mannschaften mit 25 Trainern und Betreuern. Für kommende Saison werden noch neun Übungsleiter gesucht. Die A-Jugend schaffte den Aufstieg in die Bezirksoberliga. Bei den Männern kamen im vergangenen Jahr 60 verschiedene Spieler zum Einsatz. Spieler des Jahres der ersten Mannschaft wurde Marius Lipp, in der Zweiten Omer Mahmud.

● **Tennis** (Harald Kretschmer) Sieben Mannschaften erreichten im Spielbetrieb gute Platzierungen. Über Meistertitel freuten sich die Knaben 14, die Frauen und die Herren 30. Die Nachwuchsförderung stand im Vordergrund.

● **Stockschißen** (Daniel Ulreich) Die Stockschißen sind in der Sommersaison in die Bezirksoberliga aufgestiegen, im Winter behaupteten sie sich in der Bezirksliga. Stolz ist SSV auf Daniel Ulreich, sein Aushängeschild im Weitschießen.

● **Tischtennis** (Monika Heisl) Für alle acht Mannschaften endete der Spielbetrieb mit dem angestrebten Klassenerhalt. Für die Frauen war es in der Bayernliga eine knappe Angelegenheit.

● **Rad und Triathlon** (Wolfgang Kiesel) Nachwuchsarbeit wurde beim Klettern mit 30 Kindern und beim Mountainbiken mit bis zu 50 Teilnehmern betrieben. Im Nachwuchsbereich fahren mit Noemi Kiesel, Tobias König und Niklas Oberst drei Wildpoldsrieder in Bayernkader, zudem stellt der SSV die größte MTB-Nachwuchsmannschaft in Schwaben. Starke Ergebnisse gab es von Lysander Kiesel und Ines Thoma zu berichten. (tzw)

### Ehrungen

Bei der Jahresversammlung des SSV Wildpoldsried wurden langjährige Mitglieder geehrt. Unter anderem:

● **für 40 Jahre** Friedel Berend, Sabine Lagner, Marlies Geiger, Ralf Klier, Andreas Häupl, Ute Heinz und Guido Pfingstl.

● **für 60 Jahre** Adolf Besserer, Bernhard Vogg und Georg Vogg.



Für 40 Jahre Mitgliedschaft im SSV Wildpoldsried ehrten Vorsitzender Xaver Wankler (rechts) und sein Stellvertreter Markus Komm (links) unter anderem Friedel Berend, Sabine Lagner, Marlies Geiger und Ralf Klier.

Fotos: Harald Kretschmer



Bernhard Vogg



Adolf Besserer